



授業中、ひらがなの練習用プリントを埋めている生徒たち。  
南国風の制服のシャツが印象的



日本語の日常会話の練習で生徒に質問

## バリの中学校で日本語の授業を行いました。 興味深く「ひらがな」を練習する生徒たち。

バリ滞在中には、必ずパンチャサリ村の学校で授業を行うケアリゾートバリのお客様。今回は中学校で日本語と日本文化についての授業を行いました。教壇でイキイキと教えているお姿は、本当に子供達が好きで、根っからの教育者なのだと感じました。

日本人スタッフ  
の宮下もカメラ  
片手に参加。



### 日常会話の練習では…

「あなたはどこに住んでいますか?」「パンチャサリに住んでいます。」といった日本語の日常会話の練習もします。生徒たちはとても真面目で真剣に授業を受けています。校長先生も参観するほどとても協力的で、平日は普段の授業があるため特別に土曜日の午後に日本語の授業を設けてくれているそうです。授業を行うお客様は、「僕自身がいつもとっても楽しくやっています。」とおっしゃっていました。

### 《おすすめ Dish》 ケアリゾートバリの“ナシチャンブル”

旅先で家事から解放されるのは、主婦や働く女性にとっては、極楽のひとつ。自分で作らず食事が出てくるのはありがたいことです。このナシチャンブル、何種類ものおかずが整然とライスの周りに陳列され、見た目も美しくおいしそう。今日本でも流行りのワンプレートディッシュがバリでは古くから食べられています。レストランでぜひ一度召し上がってみてください。（「ナシ」がご飯、「チャンブル」が混ぜるの意）



ナシチャンブル

テレビで放映！



### ケアリゾートバリで定住されているご夫妻

4月8日に放映されたTBSの「がっちりアカデミー」で、バリでの生活の様子を紹介されたご夫妻です。ケアリゾートバリの施設やスタッフも登場しました。たくさんの方からテレビ見たよとの反応をいただきました。今は定年後にどのような生活をおくるか、色々な選択肢があります。ケアリゾートバリは、定住者、長期滞在者、そしてホテルとして使う方が一緒に楽しく過ごせる場所です。これからも色々な形でご利用いただければ幸いです。